

# Dieser Beat geht ins Blut

Funky-Percussion-Show: »Samba for ya« feiert im Mindener Jazz Club das 15-jährige Bestehen

■ Von Frank Dominik Lemke

Bad Oeynhausen/ Minden (WB). Die Samba-Gruppe »Samba for ya« hat im Jazz Club in Minden ihren 15. Geburtstag gefeiert. Mit von der Partie waren der Beatbox-Künstler »Mazn« und die Drum-Band »Barulheiros«. In dem Gewölbekeller des Clubs haben 150 Gäste mit gefeiert.

»Samba for ya« macht richtig Stimmung. Jeder fühlt, dass die Band richtig Spaß an jedem Auftritt hat«, sagte am Konzertabend Erika Dalpke aus Vlotho. Mit ihrer Freundin Ursula Presser besucht sie bereits seit Jahren die Konzerte der Sambagruppe. »Der Rhythmus geht einfach ins Blut«, sagte Ursula Presser.

Die Gäste im Mindener Jazz Club hatten sichtlich Spaß an den Reggae-Beats, afrikanischen Takten und funkyen Musikstücken. Sie klatschten, einige von ihnen tanzten und sie sangen mit. »Okay, passt auf. Wenn wir beim nächsten Stück den Einsatz »Hua« geben, ruft ihr: »Pump, pump, pump me up«, richtete sich Bandleiter Mario Scholz an das Publikum.

Die Trommeln setzten ein. Shaker und Triangel begleiteten die Bässe, bis Mario Scholz den Einsatz gab: »Hua«, rief er und die



Nach dem Auftritt: Die Mitglieder der Gruppe »Samba for ya« um Bandleiter Mario Scholz feiern mit einer Torte ihr 15-jähriges Bestehen.

Gäste antworteten mit einem ersten »Pump me up«. Das war noch zaghafte. Okay, nochmal. Die Trommeln spielten weiter. »Und jetzt

etwas lauter: Hua«, rief Mario Scholz erneut ins Publikum, und die Gäste antworteten dieses Mal mit einem lauten »Pump, pump, pump me up«. Die Trommeln setzten wieder ein, bis der nächste Einsatz kam. Von Mal zu Mal wurde es lauter, bis schließlich alle Gäste im Jazz Club gut gelaunt und bestens unterhalten mit einstimmten.

Die Gruppe »Samba for ya« ist bekannt für gute Stimmung, die sie mit ihren Konzerten verbreitet. In den vergangenen 15 Jahren war sie in ganz Deutschland unterwegs. 2005 spielte sie beispielsweise vor 5000 Menschen auf dem Karneval der Kulturen in Bielefeld. Im Jahr 2007 wurde sie für eine Privatveranstaltung in

Dem Publikum im Mindener Jazz Club hat der Auftritt gut gefallen. Die Besucher reisten aus Bad Oeynhausen und Umgebung an.

Köln gebucht, bei der die Rheinterrassen für ihren Auftritt abgesperrt wurden. In den Jahren 2011 und 2013 trat sie jeweils in Luxemburg auf.

Elke Stürenburg und Bruno Birsch sind bereits seit zehn Jahren Mitglieder in der Band. »Das Reisen und die Auftritte machen schon Spaß. Doch das Beste ist die Gemeinschaft unserer Gruppe.«

Elke Stürenburg

Stürenburg im Gespräch mit dem WESTFALEN-BLATT. Bruno Birsch schätzt vor allem die Abwechslung bei den Konzertauftritten: »Wenn ich will, kann ich jedes Instrument spielen«, sagte der Musiker. Am liebsten sind ihm die Snare Drum, das so genannte

Apito, das Bambusrohr und auch der Shaker.

Die Band hat sich über die zahlreichen Gäste im Jazz Club sehr gefreut. »Wir sind stolz auf die vergangenen 15 Jahre. Wer weiß, vielleicht werden daraus weitere 15«, sagte Mario Scholz zum Abschluss des Auftrittes. Die Party hat »Samba for ya« mit Freunden gefeiert, nicht nur unter den Gästen.

Nach der Sambagruppe trat Matz Voth alias »Mazn« auf. Der Beatbox-Künstler hat im vergangenen Februar das Finale des Mindener City-Talents gewonnen. Mit von der Partie im Jazz Club war zudem die Drumrock-Band »Barulheiros« aus Dortmund-Witten. Bis spät in die Nacht hinein rückte sie mit den Besuchern.

@

[www.sambaforya.de](http://www.sambaforya.de)

## Schützen stellen sich vor

Tag der offenen Tür

Bad Oeynhausen-Oberbecksen (WB). In und um das Vereinsheim in der Steinkuhle richtet der Schützenverein Babbenhausen-Oberbecksen einen Tag der offenen Tür aus. Geplant ist für Samstag, 20. September.

Willkommen ist jeder, der sich für den Schießsport interessiert und mit einem Sportgewehr unter Aufsicht an einem Probetraining teilnehmen möchte. Möglich ist dies ab einem Alter von zwölf Jahren. Geschossen wird dabei auf eine zehn Meter entfernte Scheibe, die elf mal elf Zentimeter groß ist.

Zum Tag der offenen Tür hat sich der Schützenverein etwas Besonderes einfallen lassen. Zur Stärkung gibt es für die Besucher Speisen und Getränke für jeweils einen Euro. An die besten Schützen soll jeweils ein Siegerpokal überreicht werden. An dem sportlichen Übungsschießen im Rahmen des Tages der offenen Tür nehmen keine Sportschützen teil, so dass jeder Teilnehmer die Chance auf einen Pokal hat. Beginn der Veranstaltung ist um 15 Uhr. Je nach Besucherinteresse soll sie gegen 18 Uhr ausklingen. Das Vereinsheim hat die Adresse Steinbergweg 25 und liegt direkt neben dem Sportplatz des SC Oberbecksen.

Die Teilnahme am Schießen ist kostenlos. Eine vorherige Anmeldung sollte unter der Rufnummer 0 57 31 / 2 02 06 erfolgen. Unter diesem Anschluss erteilt Hans-Ulrich Tak auch nähere Auskünfte zum Tag der offenen Tür.

## Bewegung im Alter

VHS bietet Kursus

Bad Oeynhausen (WB). Unter dem Motto »In Bewegung bleiben« steht ein Kursus-Angebot der



Eine lebende Beatbox: Matz Voth alias »Mazn« liefert bei der Party zum Jubiläum einen überzeugenden Gastauftritt ab. Fotos: Lemke